

Aujourd'hui nous sommes lundi 1 juillet.

En ce début de prière, demandons au Seigneur de nous laisser déplacer intérieurement même lorsque les paroles de Jésus sont dures à entendre, Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Le chant Take my life lord, Seigneur prends ma vie, nous introduit à la prière.

Take my hands, Lord, to share in Your labours
Take my eyes, Lord, to see Your needs
Let me hear the voice of lonely people
Let my love, Lord bring riches to the poor
Take my hands, Lord, to share in Your labours
Take my eyes, Lord, to see Your needs
Let me hear the voice of lonely people
Let my love, Lord bring riches to the poor

Give me someone to feed when I'm hungry
When I'm thirsty give water for their thirst
When I stand in need of tenderness
Give me someone to hold who longs for love
Give me someone to feed when I'm hungry
When I'm thirsty give water for their thirst
When I stand in need of tenderness
Give me someone to hold who longs for love

La lecture de ce jour est tirée de l'évangile selon saint Matthieu, au chapitre 8.

En ce temps-là, Jésus, voyant une foule autour de lui, donna l'ordre de partir vers l'autre rive. Un scribe s'approcha et lui dit : « Maître, je te suivrai partout où tu iras. » Mais Jésus lui déclara : « Les renards ont des terriers, les oiseaux du ciel ont des nids ; mais le Fils de l'homme n'a pas d'endroit où reposer la tête. » Un autre de ses disciples lui dit : « Seigneur, permets-moi d'aller d'abord enterrer mon père. » Jésus lui dit : « Suis-moi, et laisse les morts enterrer leurs morts. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

J'imagine Jésus et une foule qui le presse. Une foule qui a soif, qui voit en Jésus un Maître pas comme les autres, qui réalise des miracles, qui a un pouvoir exceptionnel. Je vois aussi les deux hommes, un scribe et un disciple qui expriment à Jésus leur désir de le suivre.

Point 2

Je m'arrête d'abord au scribe. Matthieu nous le montre trop sûr de lui. Connaît-il vraiment Jésus et ce que signifie se mettre à sa suite ? À l'opposé, le disciple qui devrait connaître Jésus hésite. Il ne sait pas encore reconnaître où est la vraie Vie. Dans quelle attitude est-ce que je me reconnais ?

Point 3

Jésus nous convoque à la Vie. D'où la dureté de ses paroles : « laisse les morts enterrer les morts. » Jésus apprend ainsi à la foule à repérer les illusions mortifères qu'elle projette sur lui. Suivre Jésus c'est, dans l'amour, se battre pour la vie, humblement et tourner le dos à la mort. Qu'est-ce que cela m'évoque ?

J'écoute à nouveau ce passage de l'évangile de Matthieu et je me laisse toucher par la manière dont Jésus m'interpelle moi aussi, ici et maintenant.

Je peux maintenant demander au Seigneur de reconnaître les fausses représentations de Jésus que je suis appelé à abandonner pour le suivre sur un chemin de vie, humble et pauvre, en reprenant ces paroles de l'évangile de Marc : Seigneur Jésus je crois, mais fais grandir ma foi.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen